

Agradecimiento y Llamamiento a la recogida de firmas para apoyar la enmienda del personal de investigación

Hola a todos,

Nos ponemos en contacto con vosotros para informar sobre la asamblea del colectivo de investigadores de la UPV que tuvo lugar el martes. Primero que nada queremos agradecer la asistencia y apoyo a las más de 60 personas que pudieron acercarse, así como a los más de 500 miembros de la universidad que ya han apoyado nuestra enmienda a los estatutos de la UPV entre los que hay tanto personal de investigación como PDIs, queremos destacar el apoyo de un amplio número de directores de centros, departamentos e institutos.

En la asamblea tratamos de transmitir la importancia de estar contemplados como Personal Docente e Investigador dentro de los estatutos para poder ejercer nuestro trabajo con todos los derechos y garantías. Además tratamos de explicar la redacción concreta de nuestra enmienda para que en los estatutos se considere PDI a todo el personal que realice principalmente tareas de investigación. En el presente mail adjuntamos la presentación que utilizamos en la cual se resumen ambos puntos.

Por otra parte, ayer mismo tuvimos una reunión con miembros de la comisión de reforma de estatutos en la que llegamos a un principio de acuerdo, poco a poco vamos consiguiendo que nos entiendan. Estamos convencidos de que considerar PDI a los investigadores va a arreglar muchos problemas tanto administrativos como operativos y no al contrario. Hemos de seguir consiguiendo apoyos a nuestra enmienda para hacerla más fuerte.

Para aquellos que no pudisteis acercarnos vuestras firmas el viernes de 12 a 13 estaremos en registro de la UPV para que todo aquel que no haya podido hacerlo antes nos entregue las firmas de apoyo (recordad que registro de la UPV se ha movido al edificio 3F).

Si os es imposible acudir al registro, aquellos que estéis:

. cerca de la CPI poneos en contacto con Carolina Perpiña:capercas@topo.upv.es

. cerca de rectorado poneos en contacto con María Cambra:macamlo@upvnet.upv.es

Por otra parte necesitamos la colaboración activa de más gente. No llegamos a todo y nos hace falta gente que nos pueda ayudar entre otras cosas asesorando a los sindicatos, porque ellos son quienes tiene la capacidad de negociar y ayudarnos en la creación de una verdadera carrera investigadora. Os llamamos a la colaboración, para ello podéis entrar en nuestro grupo de trabajo solicitando la inscripción en el mismo mediante un mail en el que nos deis vuestros datos de contacto en:

investigadoresupv@gmail.com

Un fuerte saludo a todos,

Representantes del colectivo de investigadores de la UPV